
6 Pièces

220 m²

Réf. VP6-123

2 961 000 €

St Palais sur Mer
Maison à vendre (17420)
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Royan  Île  d'Oléron  Sotheby's  International  Realty  est  ravi  de  vous

présenter,  en  vente  confidentielle,  une  splendide  villa  de  style  Belle

Époque,  surplombant  la  plage  du  Platin.  Nichée  à  l'abri  des  regards,

cette magnifique propriété, en parfait état, vous séduira par son charme

et son emplacement très recherché.L'accès se fait par une allée privée,

puis  quelques  marches  vous  mèneront  à  une  terrasse  en  bois  offrant

une vue imprenable sur la mer.Le vaste salon-séjour, doté d'un balcon

et  de  terrasses  offrant  une  vue  mer,  ainsi  que  sa  cheminée,  vous

garantissent confort et tranquillité, été ...

Royan  Île  d'Oléron  Sotheby's  International  Realty  is  delighted  to  present,  for

confidential  sale,  a  splendid  Belle  Époque  style  villa,  overlooking  Platin  beach.

Nestled out of sight, this magnificent property, in perfect condition, will seduce you

with its charm and its highly sought-after location.Access is via a private driveway,

then a few steps will take you to a wooden deck with stunning sea views.The large

living room, with a balcony and terraces offering a sea view, as well as its fireplace,

guarantee you comfort and tranquility, summer and winter alike.A modern equipped

kitchen, ...

ROYAN ILE D’OLÉRON SOTHEBY’S INTERNATIONAL REALTY

42, rue Gambetta - 17000 LA ROCHELLE
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